

24Jam

Polsek Cantigi Tingkatkan Keamanan Melalui Kegiatan Patroli Strong Point Wiralodra Presisi

Indramayu - INDRAMAYU.24JAM.CO.ID

Aug 19, 2023 - 01:35



Polsek Cantigi Tingkatkan Keamanan Melalui Kegiatan Patroli Strong Point Wiralodra Presisi

Indramayu, - Personil Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Patroli Strong Point Wiralodra Presisi di wilayah hukumnya. Jumat (18/8/2023) malam

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari Quick Wins Tri Wulan III tahun 2023 Presisi Program 2 yang bertujuan untuk memperbaiki interaksi antara polisi dan masyarakat melalui patroli di jalan atau area publik.

Rute patroli yang dilakukan meliputi Desa Cantigi Kulon, Desa Cemara, dan Desa Panyingkiran Kidul, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu.

Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi potensi tawuran, kegiatan geng motor, serta gangguan kamtibmas lainnya seperti tindakan curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat selama kegiatan patroli berlangsung.

Selain itu, patroli strong point juga dilakukan sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan wilayah.

Dalam pelaksanaan kegiatan patroli strong point, petugas standby di titik-titik yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas dan kriminalitas.

Petugas juga melakukan patroli secara mobile dan dialogis dengan masyarakat.

Melalui patroli ini, polisi berusaha untuk mengantisipasi kejadian-kejadian seperti C-3, premanisme, tawuran, geng motor, dan tindakan kriminal lainnya.

Melalui patroli strong point, Polsek Cantigi ingin memastikan bahwa situasi di wilayah hukumnya tetap aman dan tidak terganggu oleh potensi gangguan kamtibmas.

“Kami berupaya menjaga dan meningkatkan kualitas keamanan serta kehidupan masyarakat di wilayah hukum Polsek Cantigi,” ujar IPTU H. Ian Hernawan, Sabtu (19/8/2023)